

BELGISCHES INSTITUT FÜR POSTDIENSTE UND TELEKOMMUNIKATION

Registrierung Nr. 2019/02

SNI/SI Networks L.LC - Bereitstellung audiovisueller Mediendienste gemäß Kapitel 2 des Gesetzes vom 5. Mai 2017 über die audiovisuellen Mediendienste im zweisprachigen Gebiet Brüssel-Hauptstadt

Am 15. Mai 2019 bestätigte das BIPT die Registrierung von SNI/SI Networks L.LC als Anbieter audiovisueller Mediendienste im zweisprachigen Gebiet Brüssel-Hauptstadt (über Smithsonian Channel Europe) (Zeichen: „Registrierung 2019/02“).

Diese Registrierung erfolgte unter Berücksichtigung der am 9. Mai 2019 von SNI/SI Networks L.LC - Vertretungsbüro - Belgien eingeführten Vorabklärung.

In dieser Erklärung wurde das Vertretungsbüro von SNI/SI Networks L.LC in Belgien und der Ort, an dem redaktionelle Entscheidungen bezüglich der Programmierung getroffen werden, in Nr. 112 Chaussée de Charleroi, 1060 Brüssel verortet.

Diese Adresse wurde geändert und die neue Adresse wurde dem BIPT am 26. Mai 2020 mitgeteilt, nämlich: Rond-Point Schuman 6 Box 5, 1040 Brüssel.

Am 17. März 2020 wurde vom BIPT ein Ersuchen um zusätzliche Informationen an SNI/SI Networks L.LC bezüglich des Vertretungsbüros in Brüssel übermittelt. Bezüglich der Registrierung wurde daran erinnert, dass (angesichts der von SNI/SI Networks abgegebenen Erklärung)

„For this registration, two criteria needed to be fulfilled within a 6 month period:

- *The establishment of an office in Brussels;*
- *The recruitment of a ‘Manager European Channels’, who would be responsible for the editorial decisions of Smithsonian Channel Europe.“*

Mit einem E-Mail vom 11. Juni 2020 teilte SNI/SI Networks L.LC dem BIPT mit, dass die redaktionellen Entscheidungen zu diesem Datum in London (Vereinigtes Königreich) getroffen wurden: *„Editorial decisions are made by our representative in London currently. Now that our company is part of Viacom CBS Viacom’s locally based European team will be taking on editorial responsibility also. This is still in process and it is unclear at this time what the final structure will look like.“*

Am 17. September 2020 übermittelte das BIPT (per Einschreiben und E-Mail) ein neues Ersuchen um zusätzliche Informationen an SNI/SI Networks L.LC bezüglich des Vertretungsbüros in Brüssel mit folgendem Inhalt:

„Can you please give us an update on the current situation about the editorial decision making in Brussels? Has there been made any progress in the meantime on this aspect?

Can you please confirm that the representative office in Brussels is now based in Rond Point Schuman 6 Box 5, 1040 Brussels?

Please send us a response by 30/09/2020. If we do not receive a written and documented response within the deadline, or if the answer is not satisfactory (e.g. the editorial decisions are not made from the representative office in Brussels), we will have to consider withdrawing your registration in Brussels as it would not meet the conditions of art. 4, § 2, Alinea 2, 3°, of the Brussels Media Act (5th of July 2017).

If the registration is cancelled, your company will still be free to submit a new request for registration (via SNI/SI Networks L.LC, ViacomCBS or another company)."

Nachdem ihm am 11. Juni 2020 mitgeteilt wurde, dass die redaktionellen Entscheidungen betreffend SMITHSONIAN CHANEL in London (Vereinigtes Königreich) gefasst wurden, und nachdem er keine Antwort auf das Ersuchen um Informationen vom 17. September 2020 erhalten hat,

- stellt der Rat fest, dass SNI/SI Networks L.LC, da sie nicht als in der Region Brüssel-Hauptstadt ansässig angesehen werden kann, die durch das Gesetz vom 5. Mai 2017 auferlegten Bedingungen für die Registrierung als Anbieter audiovisueller Mediendienste in der Region Brüssel-Hauptstadt nicht erfüllt;
- beschließt der Rat, die Registrierung Nr. 2021/01 zu beenden.

Ohne Registrierung gemäß dem Gesetz vom 5. Mai 2017 über die audiovisuellen Mediendienste im zweisprachigen Gebiet Brüssel-Hauptstadt kann SNI/SI Networks L.LC nicht von der durch Artikel 6 desselben Gesetzes gewährten Sendefreiheit profitieren.

SNI/SI Networks L.LC behält das Recht, eine neue Erklärung im Hinblick auf eine Registrierung gemäß dem Gesetz vom 5. Mai 2017 über die audiovisuellen Mediendienste im zweisprachigen Gebiet Brüssel-Hauptstadt abzugeben.

Axel Desmedt,
Ratsmitglied

Jack Hamande
Ratsmitglied

Luc Vanfleteren
Ratsmitglied

Michel Van Bellinghen
Ratsvorsitzender